

令和6年度 議会報告会 アンケート集計表

開催日	2024 年 10 月 30 日 水 曜日	アンケート枚数	30 枚
地 区	肥田	記録者	北谷峰二

(1) 今回の議会報告会をどのように
知りましたか

	人数
1. 議会だよりを見て	6
2. 市のホームページを見て	
3. 町内会の回覧を見て	13
4. その他	8
5. 無回答	3

(2) 年代と性別

男 性	人数	女 性	人数
10歳代		10歳代	
20歳代	1	20歳代	
30歳代		30歳代	
40歳代	1	40歳代	1
50歳代	5	50歳代	
60歳代	5	60歳代	2
70歳代	9	70歳以上	1
80歳以上		80歳以上	
無回答		5	

(3) 内容の満足度

	人数
1. 大いに満足	0
2. 満足	4
3. やや満足	14
4. やや不満	8
5. 不満	1
6. おおいに不満	1
7. 無回答	2

(4) 満足度の理由

<ul style="list-style-type: none"> ・可もなく不可もなく ・以前参加させて頂いた時は議会報告をお聞きするだけで、全体で2~3名の方が質問されるだけでしたが、今回グループ毎に議員さんを交えて活発に話ができ良かったです。有難うございました。 ・丁寧な回答であった。 ・いろいろな意見が聞けた。 ・市議会だよりetcを見ることはありますが、直接議員の先生と話がお聞きできて良かった。 ・色々な意見が聞いて良かった。議会報告会が形式だけで終わらないよう願います。 ・市議会の様子が少しわかった。 ・議員さんとの会話ができる。思いが伝えられる機会が出来た。グループ討議が良い。
--

(5) いちばん関心のあるテーマ

	人数
1. 新博物館について	9
2. 人口減少対策について	6
3. 新病院について	8
4. 子育てについて	5
5. 無回答	2

(6) 感想を自由に記入して下さい

- ・人口減少対策で、結婚願望が薄い人が多いイメージなので無理やり機会を作るよりかは、移住定住に力を入れてほしい。PRについては今流行りのVtuberで岐阜の方が居るみたいなので、そういう方とうまいこと何か出来たら良いのかなと感じた。イオンのアクセス増やしてほしい
- ・資料が読みづらい。博物館が分かりづらい。説明が分からなかった。説明が難しい。自分の年代が参加する場所じゃないと感じた。若者が来るところじゃないと思いました。意見を言っている最中にクスクス笑って聞いているのは不愉快でした。
- ・こういった場が有るのは知らなかった。もっと沢山の人が来て話ができると良いと思う。貴重な場だったと思う。より良い市になりますように。
- ・子供の遊び場を増やしてほしい。
- ・もう少し費用対効果を考えてほしい。若者をターゲットにしてほしい(バエスポット)婚活支援は、他市との連携が必要だと思う。
- ・ソーラーパネルが休耕地に設置されているが、近隣住民にとっては反射光で熱暑の被害が出ていないか条例で制限できないか？など不満があると思います。
- ・議会の認識が低いと思われる。
- ・子育てについて 1, 第3子以降支給額が上がるとありますが、今、子供一人出産するのも厳しい夫婦がいる中で、第1子からでも支給額を上げたらどうですか？ 2, 出産のお金が高すぎる。出産育児一時金だけでは足りなかった。生まれた子供の入院費が別に掛ってしまいもう子供は作りたくないと思いました。
- ・新病院に産婦人科が出来るのは大変うれしいです。医療費が中学生から高校生までになることを願っております。今日は有意義な報告会となりました。議員の皆様有難うございました。
- ・市民の話聞くこの様な会合を増やすべきだと思う。
- ・土岐市が良い市になるようにPR活動などもしてほしいです。
- ・新博物館の情報を解り易くしてほしい。
- ・議員さんからの提案を市が実施できるような提案をしてほしい。結果の報告をしてほしい。
- ・新博物館の魅力が有るのか？・若者が子育てしやすい住みやすい環境を整えてほしい。
- ・こういう機会を設けていただき有難うございました。もっと若い人たちに参加して頂いて開催できるといいなと思いました。
- ・目的ははっきりしない。建設費が回収できない。サードプレイスとなるよう実施計画願います。